## Noyal-Châtillon-sur-Seiche

## La résidence Kerloson sort de terre



Un des bénéficiaires du projet, Bruno Le Noc, participe à la pose de la première pierre.

## Le projet

Jeudi, rue Mathurin-Méheut, a eu lieu la pose de la première pierre de la résidence Kerlorson, un ensemble immobilier pour personnes en situation de handicap psychique.

L'événement s'est déroulé en présence de Gilles de Bel-air (maire de Noyal-Châtillon-sur-Seiche), de Jean-Luc Chenut (président du conseil départemental), d'Honoré Puil (vice-président Rennes métropole), de Pierre Le Duff (président d'Espoir 35 développement et fondateur d'Espoir 35), de Marinette Ferlicot (présidente d'Espoir 35), de Frédéric Loison (directeur d'Aiguillon), de nombreux acteurs du projet et de futurs bénéficiaires.

" Je me réjouis de voir ce projet prendre corps dans notre ville. Les résidents y trouveront des commerces, des activités culturelles et un accès facile vers Rennes, avec une station de métro à cinq minutes en bus », a indiqué Gilles de Bel-air.

## Une livraison prévue en 2020

La résidence Kerloson offrira un foyer de vie de douze places, une résidence de 24 logements et des locaux d'activités et de loisirs de 370 m<sup>2.</sup>

" Je suis heureuse de voir l'aboutissement d'années de travail. Notre site rennais (La Grande Maison) devenait trop petit. Le site de Kerlorson ouvrira dès le premier trimestre 2020, explique Marinette Ferlicot.

Nous travaillons depuis des années à faire comprendre que nos bénéficiaires ont besoin de structures adaptées à leur handicap, mais également que ce handicap n'induit pas de difficultés cognitives: 80 % ont le Bac ou plus. »

Le coût du projet s'élève à 7,2 millions d'euros. « Les soutiens financiers apportés au projet Kerlorson constituent une reconnaissance de l'action entreprise depuis 23 ans par Espoir 35, déclare Pierre Le Duff.

Mais j'exhorte aussi nos partenaires sociaux à comprendre que les réflexions sur les projets de soins généralistes sont une inquiétude forte pour nous.

Nous avons aussi besoin, en psychiatrie, de soins adaptés finement. Je vous donne rendez-vous dans trois ans pour l'évaluation de ce programme. »